

SPORTS | Loire et région

TENNIS DE TABLE Pro B

Loire-Nord : le sommet comme enjeu devant Amiens

Patrick LAURENT



*Première à domicile pour Ibrahima Diaw, leader d'une formation locale ambitieuse, qui évoluera à huis clos.
Photo Progrès /Patrick LAURENT*

Dans un calendrier remodelé, Loire-Nord avance ses pions tranquillement avec deux succès acquis à l'extérieur. De quoi donner une bonne dose de confiance au moment de disputer deux rencontres à domicile ce vendredi et ce dimanche : une première pour le club.

Même à huis clos, au grand dam des supporters et dirigeants, les Roannais peuvent

frapper un grand coup en dominant Amiens, qui se présente ce vendredi après-midi dans la peau du leader avec quatre victoires.

La formation amiénoise a recruté hispanique à l'intersaison avec l'Espagnol Jésus Cantero et l'Argentin Horacio Cifuentes, deux joueurs venus épauler les leaders de l'an passé : le Français Grégoire Jean et le Hongrois Tamas Lakatos.

« C'est l'une des équipes de ce championnat amenées à jouer la montée en Pro A », concèdent les dirigeants roannais à propos d'une équipe qui ne lâche rien. La preuve ? Trois succès lors du double décisif.

Cette confrontation, avant la réception de Nantes, ce dimanche, est un test grandeur nature avec, pour enjeu, le haut du classement. Ils en rêvent tous.

► Les deux équipes et les classements des joueurs. Loire-Nord : Allegro (n° 28), Desai (47), Diaw (n° 55). Amiens : Lakatos (n° 35), Cifuentes (n° 48), Cantero (n° 47), Jean (n° 65). ► Match à huis clos diffusé sur la page Facebook du club roannais.